



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 04.09.2013

26.08.13

Aufstellung von Containern zur Altkleidersammlung

Die Verwaltung wird gebeten, bei der Auswahl von Standorten für Container zur Altkleidersammlung darauf zu achten, dass diese mit Augenmaß und unter Berücksichtigung des Stadtbildes aufgestellt werden.

Begründung: Die Verwaltung beabsichtigt, eine beachtliche Anzahl an Altkleidercontainern in der Mainzer Neustadt aufzustellen. Da Altkleidercontainer auch oft zur Ablagerung zusätzlichen Mülls bzw. Sperrmülls Anreiz setzen können, sollte die Aufstellung solcher Container mit Augenmaß erfolgen. Überdies sollte dadurch das Stadtbild nicht beeinträchtigt werden, zumal viele Plätze in den vergangenen Jahren mit öffentlichen Mitteln aufgewertet wurden.

- Anlage: Bemerkungen zu den von der Verwaltung vorgeschlagenen Standorten

gez. Hildegunde Rech